

2015

DICIEMBRE

Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género

Centro de La Mujer del Ayuntamiento de La Solana

Soy M^a José Muñoz López, soy Óptica y tengo mi propio negocio en La Solana:

Solemos oír: “Los hombres que maltratan a las mujeres lo hacen porque están locos, o son alcohólicos o drogadictos, ...”.

Pero la realidad es que: El alcohol o las drogas pueden ser un desencadenante pero no son la causa, ¿por qué entonces los maltratadores solo atacan a sus mujeres y no a otras personas?.

Según estudios realizados por la OMS, menos del 10% de los casos de violencia de género son ocasionados por enfermos mentales, la única “enfermedad” del maltratador, por llamarlo así, es su “machismo”. Los maltratadores son en apariencia “hombres normales” como cualquier otro, la diferencia es que al llegar a casa golpean a sus mujeres; son conscientes de lo que hacen y responsables de sus actos.

Con la Igualdad y contra la violencia de género: Desmontando Falsos Mitos.

Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género.

Centro de La Mujer y Concejalía de Igualdad del Ayuntamiento de La Solana.

